

一武小だより



令和7年4月
文責 校長 早田靖伸

学校教育目標：心豊かで たくましく 考える子どもの育成

すがすがしい春風のもと新年度がスタートしました。4月から新たに加わった職員とともに、一致団結して教育活動を推進してまいります。本年度もご支援・ご協力をよろしくお願いします。

ご入学おめでとうございます！

4月9日（火）は、一武小学校の入学式でした。本年度は32名の元気な1年生が入学してきました。あいさつや返事もとても上手にできていました。

翌日から学校生活がスタートしました。担任の先生と一緒に、真剣な表情で学習に臨む姿は、とても初々しいものでした。

1年生だけではなく、進級した在校生、そして新しい職員も加わり、新体制となった一武小学校の全員が、新年度の新鮮な空気を感じながら活動しています。この気持ちを持ち続け、いっぱいの笑顔がかがやく一武小学校を目指して頑張りたいと思います。



見知り遠足【4月11日】

絶好の遠足日和に恵まれ、くらんど公園へ見知り遠足に出かけました。

当日は、体育館で「見知り集会」を行い、全員でクレーンゲームを楽しみました。その後、目的地に向けて出発。1年生は6年生と一緒に楽しみながら元気に歩くことができました。昼食を食べたあとは、広場を駆け回ったり、遊具で遊んだり、思い思いの時間を楽しんでいました。1年生だけではなく、2名の転入生や新しく来られた先生方とも仲良くなることができた、気持ちのよい春の1日となりました。



授業参観・PTA総会 お世話になりました！

4月23日の授業参観・PTA総会・学級懇談会にはご多用な中、多くの皆様方に参加いただき本当にありがとうございました。学校でのお子様の様子はいかがだったでしょうか。いつも以上に良い表情で頑張っていたことだと思います。「見られること」「褒められること」「応援されること」で子どもたちの意欲は高まっています。参観日だけでなく、ご都合がつかれる時間帯にいつでも子どもたちの頑張りを見においでいただければと思います。

お忙しい中本当にありがとうございました。



交通教室【4月25日】

交通安全協会と錦駐在所の皆様方においでいただき交通教室を実施しました。1年生から3年生は道路の横断の仕方、4年生以上は自転車の乗り方を中心に学習しました。近年、子どもが被害者となる交通事故の増加とともに、自転車による加害事故も増加しているようです。大切な命を守るために、十分過ぎるほどの安全確認をすることが大切です。交通教室で学んだことをしっかりと守って、交通事故防止に努めてほしいと思います。ご家庭でも声かけをよろしくお願ひいたします。



5月の主な行事予定

- 2日（金）：心臓検診（1・4年生）
- 3日（土）：憲法記念日
- 4日（日）：みどりの日
- 5日（月）：こどもの日
- 6日（火）：休日
- 8日（木）：委員会活動②
- 12日（月）：歯科検診（1・2年）
- 13日（火）：新体力テスト① PTA合同役員会
- 14日（水）：新体力テスト② 歯科検診（5・6年）
- 16日（金）：内科検診（全学年）
- 20日（火）：フッ化物洗口開始
- 21日（水）：クローバー集会
- 23日（金）：プール掃除（4～6年）
- 28日（水）：全校集会

※現時点での予定です。

4連休は、子どもたちもとても楽しみにしているようです。特に交通事故には十分注意して、楽しく過ごせるよう、ご家庭でもご協力をよろしくお願いします。